

Lecture est faite de l'inspecteur de la Ville, au sujet des garanties en force et des retenues.

M. P. G. Martineau explique à la Commission la nature du litige pendant entre la Ville et la Compagnie.

Il explique aussi les principaux points en jeu et déclare que la Compagnie était prête à faire un règlement raisonnable.

M. Martineau est requis de faire l'offre de la Compagnie par écrit.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe,

Il est

Résolu: Qu'une sous-commission composée du président, de M. l'échevin Bastien et du proposeur, soit nommée pour discuter la question avec les représentants de la Sicily Asphaltum Paving Co., en vue d'effectuer un règlement.

—Soumise la résolution du Conseil, le rapport de la Commission de la Voirie et les documents se rapportant au projet d'acte proposé entre la Ville et O. H. Tansey *re* boîtes à déchets.

Après mûres délibérations,

Il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que les clauses suivantes soient ajoutées audit acte:

"L'inspecteur de la Ville aura le droit de changer de place n'importe lesquelles desdites boîtes lorsqu'il le jugera à propos, aux irais et dépens dudit Owen H. Tansey."

"La Ville aura le droit de résilier ce présent contrat, en tout temps où le Conseil de Ville le jugera à propos, et, dans ce cas, ledit Owen H. Tansey n'aura le droit de recevoir que la valeur desdites boîtes, sans indemnité quelconque pour les annonces affichées, les contrats d'annonces, les privilèges accordés par le présent contrat ou autre considération quelconque.

—Un délai additionnel de 30 jours est accordé à la succession Brunet, à partir du 3 juillet, pour déposer des matériaux de construction sur la rue St-Lambert.

—Soumise une lettre de la National Machine Co., offrant de vendre "Une machine à poser des bandages."

Résolu: Que ladite Compagnie soit informée que la question sera étudiée lorsque les crédits seront considérés.

—Il est

Résolu: Qu'un congé d'un mois soit accordé au secrétaire, M. J. H. Dillon.

—Il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que le nom de la rue St-Hippolyte, de la rue Sherbrooke aux limites nord de la Ville, soit changé en celui d'Avenue Coloniale.

Ajournement.

J. H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte-rendu de l'assemblée du 11 juillet

Sont présents: MM. les échevins Levy, président, Bumbray, Turner, Robillard, Paquin et Ricard.

—Soumise une lettre de MM. McBride Bros., locataires du marché St-Laurent, demandant à louer, à raison de \$1.00 par semaine, 1 étal à légumes No 1, dans ledit marché.

Sur proposition de M. l'échevin Ricard,

Il est

Résolu: D'acquiescer à la demande de ces messieurs.

—Soumise une soumission de M. Geo. Blake, demandant \$230.00 pour teindre la brique, tirer les joints, etc., au marché St-Jacques.

Résolu: Que cette soumission soit acceptée au prix et conditions spécifiés.

—A la demande de M. l'échevin N. Lapointe,

Il est

Résolu: Que MM. le président, l'échevin Lapointe et le surintendant soient priés de bien vouloir s'entendre au sujet de

The City Surveyor's report, regarding the unexpired guarantees and the percentage retained, was read.

Mr. P. G. Martineau addressed the Committee and explained the litigation pending between the City and the Company. He also explained the main points at issue and declared that the Company was prepared to make a reasonable settlement.

Mr. Martineau was requested to put the Company's offer in writing.

On motion of Ald. N. Lapointe,

It was

Resolved: That a sub-committee composed of the chairman, Ald. Bastien and the mover be appointed to discuss the question with the representatives of the Sicily Asphaltum Company, with a view towards effecting a settlement.

—Submitted the resolution of Council, Road Committee report, and documents relating to the draft of proposed agreement between the City and O. H. Tansey *re* refuse boxes.

After mature deliberation,

It was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the following clauses be added to said agreement:—

"The City Surveyor shall have the right to change the location of any of the said boxes wherever and whenever he may deem it advisable, at the cost and expense of the said Owen H. Tansey."

"The City shall have the right to put an end to this present agreement at any time the City Council may deem it advisable, and in that case the said Owen H. Tansey shall be entitled to receive the value of the boxes alone, without any compensation whatsoever for the advertising matter, advertising contracts, the privilege granted by this present agreement, or any other consideration whatsoever.

—The Brunet estate was given an extension of 30 days from July 3rd, on the building material permit for St. Lambert street.

—Submitted a letter from the National Machine Co., offering to sell a Hercules tire setter.

Resolved: That said Company be informed that the matter will be considered when the appropriations shall be taken up.

—It was

Resolved: That leave of absence for one month be granted to the Secretary, Mr. J. H. Dillon.

—It was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the name of St. Hippolyte street, from Sherbrooke street to the northern limits of the City, be changed to "Colonial Avenue."

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting held the 11th of July.

Present: Ald. Levy, chairman, Bumbray, Turner, Robillard, Paquin and Ricard.

—Submitted a letter from Messrs. McBride Bros., tenants in St. Lawrence Market, asking that vegetable stall No. 1, in said market, be rented to them, at the rate of \$1.00 per week.

On motion of Ald. Ricard,

It was

Resolved: To grant said request.

—Submitted a tender from Mr. Geo. Blake, asking for \$230.00 to colour the brick work, fill up the joints, etc., at St. James Market.

Resolved: That said tender be accepted at the prices and conditions specified.

—At the request of Ald. Lapointe, N.,

It was

Resolved: That the chairman, Ald. Lapointe and the Superintendent be requested to come to an arrangement